

La situación internacional

Consecuencia —dicen los que presumen de enterados de lo que pasa en el mundo— de las conferencias de Berlín es el actual descontento americano y el júbilo rojo.

El caso es que Foster Dulles se ve precisado a dar explicaciones sobre la conferencia de Berlín. Y esto lo hará a través de la televisión, ante las constantes críticas de que se le ha hecho objeto.

La reacción, aunque tarde, ha llegado en todas sus proporciones: la conferencia de Berlín ha sido un fracaso para Washington y otros países por él representados. Fracaso y algo más. Ha sido una derrota.

En Berlín, Norteamérica no obtuvo la reunificación alemana, ni el rearme continental o, al menos, la evacuación de Austria —que era lo que quería—. Y, por el contrario, ha accedido a otra nueva conferencia con la China roja, que era lo que más repugnaba a la opinión americana y lo que ha hecho cantar de júbilo a sus adversarios, diciendo, como conclusión final, «que todo marcha adelante».

Las satisfacciones de otros

La satisfacción ante la marcha de la nueva política, es el estado de ánimo de otros países, de forma indudable en Inglaterra y de forma evidente en Francia.

En la Gran Bretaña se dice que aquella reunión no fué inútil: natural, con ella abrieron agujeros en el telón de acero, como otros tantos canales del futuro comer-

cial, que era lo que Londres quería. Y, además, ha logrado esa promesa de sentar frente a frente a los Estados Unidos y a la China roja en Ginebra, que es, precisamente, lo que desde hace años viene buscando la diplomacia inglesa a todo trance.

En París, la alegría es más franca que velada: con esa reunión de Ginebra, los cuatro inician el camino para la reunión de los cinco sobre Indochina. Se concibe lo que estos días se ve en la prensa francesa: hablan de pasos hacia adelante, de estancamiento en la C. E. D., de compromisos, inclusive de una nueva oleada proamericana en París.

La conferencia ha tenido un lejano eco; en Seul y en Saigón protestan airados contra ella y contra la marcha de la política exterior americana. Ven allí la posibilidad de que se repita el caso de la Europa oriental y de que se les entregue a Pekín, para amansarlo y llegar a entablar cordiales relaciones con él.

Lo que quería Moscú

Moscú logró lo que quería y este es el misterio que estos días se empeñan en aclarar los comentaristas de la política internacional. Momentos antes del comunicado final, no se hablaba de esa coiletila de Ginebra, Washington se negaba.

¿Qué pasó para que en el momento de la clausura la admitiera? ¿Le amenazaron Londres y París con una deserción?

Los "tres" occidentales proponen la suavización del control sobre Alemania

Han sugerido a Rusia que se facilite el movimiento de personas y mercancías entre las dos zonas

BONN.—Los occidentales han propuesto a Rusia que las cuatro potencias de ocupación de Alemania acuerden suavizar los controles actualmente existentes sobre los movimientos de personas y mercancías entre la República federal y la Alemania oriental y entre las dos partes, este y oeste, de Berlín.

En notas idénticas los Gobiernos británico, norteamericano y francés han propuesto:

1. Reapertura de los puntos de cruce interzo-

nal que fueron cerrados por los rusos en 1952

2. Mejoramiento del transporte por ferrocarril y carretera que une las dos Alemanias y Berlín.

3. Supresión de la llamada «zona de muerte» que se extiende a lo largo de la frontera.

4. Abolición de todos los controles que restringen el movimiento de las personas y mercancías a través de Alemania.

5. Abolición de los pases interzonales y de los permisos de residencia.

pa, que «nada debe indicar que los Estados Unidos han cambiado de idea sobre el reconocimiento de la China comunista o acerca de su admisión en las Naciones Unidas». «Yo me opondré enérgicamente a ambas cosas y creo que la mayoría del Congreso y del pueblo norteamericano también se oponen.»

Comentarios soviéticos

BERLIN.—El órgano soviético en esta ciudad, «Taegliche Rundschau», dice que los occidentales se han visto obligados a reconocer a la China roja como gran potencia en la conferencia de Berlín, y que acaso tengan que reconocer pronto la necesidad de consultarla en todos los asuntos internacionales importantes

WASHINGTON.—El presidente del Comité de Crédito del Senado, Styles Bridge, ha manifestado que la inclusión de China roja en la conferencia de Ginebra «no debe presuponer ablandamiento que pueda conducir al reconocimiento diplomático del régimen comunista chino.»

Bridge añadió, en el momento de partir para un viaje por, Euro-

La próxima conferencia de Ginebra, con la participación de la China roja

GINEBRA, 23.—Las autoridades suizas y los observadores políticos se preocupan ya de la designación del edificio en el que ha de celebrarse la nueva conferencia pentapartita, con la participación de la China comunista, para discutir los problemas relacionados con la paz en Asia.—EFE.

El Gobierno del Pakistán pide ayuda militar a Wáshington

La decisión ha sido adoptada en contra de los duros ataques de Rusia y la India

KARACHI.—El Pakistán ha pedido oficialmente ayuda militar a los Estados Unidos.

El primer ministro pakistaní, Mohamed Ali, ha anunciado en una conferencia de Prensa esta petición, que desde hace tiempo viene provocando duros ataques por parte de la Unión Soviética y la India.

Ali anunció que el Pakistán había pedido oficialmente la ayuda militar norteamericana para realizar una mayor contribución a la paz y la seguridad. La petición de ayuda militar norteamericana —dijo— ha sido hecha con arreglo a la legislación de seguridad mutua de los Estados Unidos, con el objeto de conseguir una mayor fuerza defensiva y un mayor grado de estabilidad económica, con objeto de reforzar la paz y seguridad internacionales dentro de la estructura de las Naciones Unidas.

Esta petición ha sido hecha tres días después de que el Pakistán y Turquía anunciaron que

habían llegado a un acuerdo para colaborar política y económicamente. En las últimas semanas diversos miembros del Gobierno indio manifestaron su descontento ante la perspectiva de que el Pakistán se pusiera francamente al lado de una potencia occidental. La Unión Soviética puso de relieve su preocupación oficial en relación con la posibilidad de que se permitiese el establecimiento de bases militares norteamericanas en el Pakistán.—EFE.

Inminente explosión de otra bomba H

Potencia equivalente a cinco millones de toneladas de dinamita

Nueva afirmación defensiva contra cualquier amenaza soviética

La Comisión de Energía Atómica de los Estados Unidos viene preparando con carácter ultrasecreto, en Eniwetok (archipiélago de Marshall, en el Pacífico) nuevas experiencias de explosión de una superbomba de hidrógeno, que se anuncia como inminente.

Se trata ahora de la primera superbomba que será lanzada desde un bombardero gigante «B-36», tripulado por voluntarios conocedores del riesgo de la operación; se quiere conocer si el avión podrá salir indemne de la zona peligrosa, ya que las ondas de choque se propagarán con velocidad cuatro veces mayor que en experiencias anteriores.

Se asegura que el explosivo tendrá potencia equivalente a cinco millones de toneladas de dinamita, y se cree está preparado con alguna sustancia nueva, además del hidrógeno, probablemente litio, que ofrece la ventaja experimental de que sus radioelementos tienen vida activa muy fugaz, precisada en nueve décimas de segundo después de la explosión.

Se experimentará, por tanto, un explosivo perfeccionado en relación con el de la primera bomba de hidrógeno ensayada en noviembre de 1952 por los Estados Unidos, también en el atolón de Eniwetok, y que, además de la desaparición de esta tierra, se sabe ahora que causó en el fondo del océano una abertura de 60 metros de profundidad por 1 600 metros de radio, capaz de contener 140 edificios como el palacio de Comunicaciones de Madrid.

Esta nueva experiencia afirma el ánimo de defensa activa frente a cualquier amenaza soviética.

Camino Eniwetok

HONOLULU.—Se afirma de fuente fidedigna, que la bomba de hidrógeno llegará a Eniwetok en un plazo de veinticuatro horas. La bomba es trasladada al atolón

El Alto Comisario de España en Marruecos ha sido aclamado entusiastamente esta mañana en Ceuta

En el Ayuntamiento le fué impuesta la Medalla de Oro de la ciudad y se le entregó el nombramiento de Hijo Adoptivo

CEUTA, 23.—En la mañana de hoy, llegó a esta capital por carretera de Castillejos, el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general García Valiño, quien a la entrada de la ciudad y en su recorrido por las calles de la misma, fué entusiastamente aclamado por la multitud que acudió a recibirle o a presenciar su paso.

Inmediatamente, el Alto Comisario se dirigió al Palacio Municipal donde se repitieron los aplausos y vitores de la muchedumbre que llenaba por completo la espaciosa plaza. El teniente general García Valiño salió al balcón principal del edificio, donde el alcalde de Ceuta le impuso la primera Medalla de Oro de la ciudad y le hizo entrega de un pergamino en el que se le nombra Hijo Adoptivo de Ceuta, como reconocimiento a los muchos desvelos y preocupación constante demostrado en beneficio de los intereses de esta ciudad marroquí.

El Alto Comisario español expresó seguidamente su agradecimiento por la distinción de que se le hacía objeto, en un discurso que fué repetidas veces interrumpido por los reiterados aplausos y aclamaciones que le tributaba

el numeroso público congregado. Después, el teniente García Valiño pasó al interior del Ayuntamiento, teniendo que salir ante la insistencia de las aclamaciones nuevamente al balcón, desde el cual presenció el desfile de las fuerzas que habían cubierto la carrera.

Terminado dicho desfile, el teniente general García Valiño, pasó de nuevo al interior del edificio, donde tuvo lugar la firma de las escrituras de la municipalización de los servicios de abastecimiento de aguas a la ciudad, así como las correspondientes a la construcción de numerosas viviendas protegidas, el nuevo edificio del Banco de España y otras importantes mejoras para Ceuta.—(Cifra).

La situación de los puertos por carretera, a causa de la nieve

MADRID, 23.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera, del Ministerio de Obras Públicas, ha facilitado esta mañana una nota en la que se informa que, a causa de la gran cantidad de nieve caída, continúa cerrado el puerto de Piqueras, en la carretera de Madrid a Pamplona. Por el de Orduña, en la carretera de Burgos a Bilbao, ha sido restablecido el tráfico rodado, aunque, de momento se verifica el paso con dificultades, el puerto de Pajares, está abierto, si bien se hace indispensable el auxilio de cadenas en las ruedas de los vehículos y el de Navacerrca, continúa cerrado, pudiéndose llegar solamente hasta el puerto.—(Cifra).

Granja Avícola Molina

Eras, 19. Tno. 1543. Valladolid. Pollitas de todas las edades de raza Leghorn. Solicite catálogo de precios

Pocas transacciones en el último mercado de Medina

Alza en la especie porcina y baja en los precios de granos para pienso

MEDINA DEL CAMPO, 23.—Muy pocas transacciones de ganado lanar, se han verificado en el último mercado semanal de esta ciudad.

Solamente la especie porcina, tuvo compradores, acusándose alza en las transacciones.

Respecto a la venta de otros productos, se advierte baja en los precios de los granos para piensos.—(Cifra).

PALOS EN VEZ DE PARARRAYOS

Después de dos años ha sido advertido el cambio en la Audiencia de Pamplona

PAMPLONA.—Cerca de dos años llevaba la Audiencia Territorial de Pamplona con catorce palos en lugar de pararrayos, según acaba de descubrirse ahora. Como autor del cambio de las varillas de cobre por estos maderos ha sido detenido el albañil de veintinueve años Manuel Chocarro, quien los sustituyó cuando realizaba un trabajo de reparación del tejado el año 1952. Vendió los pararrayos en una chatarrería por 800 pesetas.

Al llamarse ahora a un fontanero para que hiciera reparaciones en el Palacio de Justicia, ya que con las últimas lluvias se habían producido algunas goteras, se ha descubierto el cambio. La Policía, después de activas pesquisas, descubrió al ebanista que hizo los palos que fueron colocados en lugar de las varillas de bronce de los pararrayos, y después se averiguó y detuvo al autor del cambio.—(Cifra).

Otra vez la psicosis de los platillos volantes

SALAMANCA.—Varios vecinos de Saucelle, entre ellos el cura párroco y el comandante del puesto de la Guardia Civil, aseguran que el pasado día 19, a las once y media de la mañana aproximadamente, vieron sorprendidos el vuelo de cuatro aparatos en forma ovalada, de color blanco y gris, que iban a gran altura y dejaban tras sí una larguísima estela de humo, marchando con dirección Oeste Norte.—(Cifra).

El ministro de Asuntos Exteriores de Francia conferencia con el residente general en Túnez

PARIS, 23.—El ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Mr. Bidault, ha conferenciado con el residente general francés en Túnez, acerca de la situación actualmente existente en dicho Protectorado africano.—EFE.



Don José Alcón es muy conocido en Avila por que es un famoso oculista y por su cariño a nuestra capital. Todos los años viene de Madrid a pasar el verano. Este ha hecho una excepción y en pleno Febrero se ha presentado en Avila. ¿A qué ha venido? Pues sencillamente a realizar gratuitamente varias operaciones de gran dificultad a los ancianos de la Casa de Misericordia llevadas con gran éxito. Dios se lo pague. Nos habéis dado una lección práctica de amor a ese Asilo tan alejado del centro de la capital y tan poco apreciado por la generalidad de las gentes. Si los ricos y los organismos oficiales se dieran cuenta de su importancia, no viviría el Asilo como vive, tan malamente en cuestión de dinero.

EPITALAMIO

A María Madrigal Ayala

Se lleva con sus manos lavadas

don Inocente Guerras una de las mujeres más bonitas que vieron estas tierras. ¿Cómo no has de ser bella, amiga mía, si has sacado la cara de tu madre? Y si por fuera eres primorosa, tienes por dentro un alma muy hermosa que asomada a tus actos, es noble y, asomada a tus labios, es terrena y asomada a tus manos es desatreza y asomada a tus ojos es dulzura. Si te concede el cielo todo lo que tú tienes merecido de maridos modelo será seguramente tu marido. Y si Dios providente te diera lo que yo le pido ansioso será tu esposo un marido inteligente, honrado y cariñoso que empezará a labrarte tus venturas así que el señor cura os acabe de echar las bendiciones.

Marceliano Rivera

Instrucción premilitar superior

Incorporación en primero de Mayo

Los Alféreces Eventuales y Sargentos de Complemento que hayan terminado sus carreras civiles en la última convocatoria extraordinaria, se incorporarán a Cuerpo para realizar las prácticas reglamentarias los primeros y, para completar su servicio militar los segundos, en la fecha indicada.

El teniente coronel jefe, Ignacio Topete Hernández.

SEGUROS

Importante Compañía Española desea organizar Delegación Provincial AVILA. Subvención y comisiones. Escribir con amplias referencias Apartado 1205. Madrid. Absoluta reserva profesional.

LA RENFE Y SUS OBLIGACIONES

El día 4 del próximo mes de marzo se ofrecerá al público la suscripción que anualmente viene haciendo la RENFE y que consiste en obligaciones al 4 por 100 de interés, libre de impuestos, al tipo de 94 por 100. Téngase en cuenta que el primer cupón a cobrar será el de 1.º de abril y se percibirá en toda su integridad.

Estos, valores, como es sabido, gozan de la plena garantía del Estado, lo mismo para los intereses que para la amortización, que comenzará en el mes de enero de 1955, es decir, antes del año.

Tienen entre otros beneficios, la exención de toda clase de impuestos en sus sucesivas operaciones como, por ejemplo, el timbre en las de pignoración y transmisión en Bolsa, etc.

Los demás detalles que interesen al suscriptor, los encontrará en todos los establecimientos de crédito de España.



Recristianizando a los pueblos

El padre Carlos Díaz, coadjutor de Sotillo de la Adrada, los recorre con afanes apostólicos

De acuerdo con los párrocos congrega en Pozuelo de Alarcón, centro de la Obra de Cooperación Parroquial, a propietarios, alcaldes, secretarios, jornaleros, empleados y maestros

Con fervoroso entusiasmo asisten a unos Ejercicios Espirituales

N. de la R.—Con verdadera fruición publicamos esta crónica de nuestro activo corresponsal en el Valle del Tiétar. Conocemos la Obra de Cooperación Parroquial que tiene su centro en el pueblo madrileño de Pozuelo de Alarcón y no ignoramos el celo apostólico y el cariño hacia Avila del joven padre Carlos Díaz, hoy coadjutor de Sotillo de la Adrada.

EL DIARIO DE AVILA felicita a esos queridos pueblos, tan lejos geográficamente de la capital, pertenecientes a nuestra Diócesis, por su cooperación entusiasta a los Ejercicios Espirituales en ellos encontrados, sin duda alguna, como nos dice la experiencia, su verdadero resurgir espiritual.

No conocíamos la Obra de Cooperación Parroquial de Cristo Rey que, fundada por el reverendo padre Vallet, dirige sus esfuerzos a la salvación de los hombres utilizando como medio eficazísimo la práctica frecuente de Ejercicios Espirituales, siguiendo como método los tan conocidos y magníficos Ejercicios Espirituales de San Ignacio de Loyola.

Sin embargo, el dinamismo y celo apostólico, cualidades ambas, encarnadas en la persona del reverendo padre Carlos Díaz, hoy coadjutor en Sotillo de la Adrada, ha hecho posible que gran número de feligreses de los pueblos pertenecientes al Valle del Tiétar, hayan vivido las emotivas jornadas que deparan esos días de recogimiento, profunda meditación y enternecidos coloquios que hacen sentirse al hombre como perteneciendo ya a un mundo superior al terreno, que no puede ser otro que aquel que Dios tiene reservado a los que, fieles a sus preceptos, tengan la valentía suficiente para seguir el buen camino, huyendo de las tentaciones que por todas partes nos acechan.

Esto ha sido posible gracias a la actividad desplegada por este nuevo apóstol del Valle en colaboración con los respectivos párrocos, que no han regateado esfuerzo alguno, en ese su constante afán de recristianización de sus feligresías. Digna de todo encomio la labor apostólica de estos hombres que todo lo ofrecen por la salvación de nuestra alma.

Si en algunas tandas de Ejercicios celebrada en Pozuelo de Alarcón, donde la Obra de Cooperación Parroquial tienen una hermosa Casa de Ejercicios, había asistido alguna representación de nuestros pueblos, principalmente de Sotillo de la Adrada, suponía esto muy poco, aún siendo considerable su valor, ante la inmensa mayoría que haciendo gala de ese catolicismo pasivo que hoy caracteriza a la sociedad moderna, se mantenía al margen de esta obra grandiosa.

Era necesario un mayor esfuer-

Transcendencia de estos actos religiosos en aquella comarca

zo para dar a conocer la Obra en nuestro Valle y ésto ha sido posible en fecha reciente en que este padre Carlos incansable ante todo aquello que supone la salvación de un alma, moviéndose incansablemente de un pueblo para otro, en estrecha colaboración con los párrocos respectivos, ha visto realizados sus deseos con la celebración de una tanda de Ejercicios que ha concentrado en Pozuelo a 74 hombres del Valle. Desde Escarabajosa a Pedro Bernardo, todos han enviado su representación y allí, hermanados, con esa santa hermandad que Dios Nuestro Señor predicaba en todas partes, han vivido días de intensa emoción, propietarios, alcaldes, secretarios, jornaleros, empleados, maestros, etc., todos bajo la luz del mismo Evangelio, porque la verdadera religión deshecha por completo las clases sociales y solo atiende a la salvación de las almas, puesto que todos venimos de Dios y a Dios hemos de volver si sabemos seguir su camino.

Pero, si venimos de Dios y a Dios hemos de volver, hemos de ser antes de nada católicos prácticos. Nada de apariencias y mucho de realidades que muestran claro el camino que a Dios conduce. Esta es la mejor conclusión

Peletería Germana. Abrigos garras, astrakán, capas. Nuevos modelos, Precios fábrica. Bola, 13—Madrid.

Se arrienda fábrica de curtidors con toda la maquinaria en Salamanca, Informes, Rosa Rodero, Corrallo, 20.

sacada de estos Ejercicios. ¿De qué nos sirven las cosas materiales, riquezas, vanidades y honores, si solo sirven para más apartarnos del camino recto? Hagamos gala de humildad, pobreza y virtud que más fácil nos hacen ese camino único para conseguir a Dios.

Es difícil expresar con palabras lo que han supuesto para el Valle del Tiétar estos Ejercicios. Una verdadera transformación se inicia en estos pueblos tan castigados por las modas modernas que tiran por tierra en un par de meses la ardua labor evangelizadora de nuestros párrocos. Vamos a erigirnos en eficaces colaboradores suyos y hacer posible que su obra perdure ante todas las adversidades, de un modo duradero y perfecto. Nuestros egoísmos y flaquezas mezquinas, nos alejaban más y más de Cristo Rey. Ahora, nuevamente, ha empezado una nueva edad del Reinado de Cristo Rey en el Valle. No volveremos a dejarle marchar, fieles a aquellas palabras pronunciadas en el acto solemne de imposición de la insignia: «Que en nosotros reine hasta la muerte».

Mateo Hernández.

¡¡Mucha atención!!

Teatro Principal

Participa que la maravillosa película

La guerra de Dios

Se proyectará solamente hasta el jueves. Para comisiones forasteras, y colegios, se darán funciones a horas convencionales previa consulta telefónica, para ver

La guerra de Dios

Publicidad AVILA.

Ganen dinero

personas bien relacionadas vendiendo productos de gran éxito y garantía. Escribir a MESTRE. Avenida Generalísimo, 353. BARCELONA.



El problema del vino

La Organización Sindical ha vuelto a dar vida a una de las soluciones que este problema puede tener en nuestra villa

La riqueza vinícola es la principal y casi única de esta región de nuestra península. El cultivo de la vid es el que más braceros sostiene puesto que en él están trabajando casi todo el año. El viñedo aporta al Estado una suma considerable por contribución, nes e impuestos. Ciertamente todo esto pero no menos cierto que en los últimos tiempos se han plantado en todas las regiones viñas sin cálculo ni medida, sin pensar que llegaría día, como en la actualidad sucede, que las bodegas se verían llenas de existencias sin poder dar salida a sus vinos. Las nuevas plantaciones han dado lugar a un exceso de producción muy superior a las necesidades del consumo y de la exportación, creando un problema al que es necesario atender con todo celo y cuidado a fin de evitar la ruina de esta importante rama de la producción.

La situación crítica y excepcional porque atraviesa la riqueza vinícola reclama el auxilio y protección de las autoridades con el ansia, con la necesidad y con la justicia que un enfermo grave reclama la actuación del médico, y este auxilio, esta protección, no dudamos que ha de llegar en breve.

Una de las condiciones más esenciales para el consumo y venta de los vinos es la buena elaboración de los mismos y si la buena elaboración reportaría grandes ventajas para acrecentar el consumo interior, también se obtendrían estas para facilitar la venta de los mismos en el extranjero, porque las clases medianas no son buscadas, ni resisten largos transportes y no sirven en definitiva para otra cosa que para el descrédito.

Que la elaboración actual es muy rudimentaria no es preciso demostrarlo porque es sabido de todos hasta la saciedad y está en la conciencia de todos. Nuestro vino según frase feliz de nuestro

Sección religiosa

FEBRERO 1954

Día 24, Miércoles—Ss. Matías, Montano, Lucio, Julián, Víctor, no Flaviano y Prtestato.

La misa y oficio divino son de San Matías, con rito doble, 2.ª cl. y color encarnado.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—A las siete de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, Oración del Año Mariano, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las seis de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Parroquia de San Vicente

Rosario en la Soterraña, a las siete de la tarde.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Testado F.

(Sorteo del día 22 de febrero)

Premiado con 50 pesetas, el número 643. Y con 5 pesetas los terminados en 43

poeta Hermenegildo Martín Borrero «es el más artesano de nuestro país, porque está elaborado, poco más o menos, que cuando las sandalias de Santa Teresa de Jesús cruzaban la villa de norte a sur para dirigirse a la imperial Toledo». Cebreros, sin embargo, posee la base principal para la obtención de inmejorables vinos: su uva. Sus caldos son sumamente ricos en aroma, color, fuerza y riqueza alcohólica, pero es sensible el que a pesar de poseer un fruto como es difícil encontrar en parte alguna, no se elaboren vinos blancos y claretes de gran colocación en el mercado, así como vinos añejos de excelente calidad.

La Organización Sindical, que ya en el año 1944 lanzó su primer llamada anticipándose al mal que hoy padecemos, ha vuelto a dar vida a una de las soluciones que este problema puede tener en nuestra villa. La creación de una Bodega de tipo comunal en la que al disponer de los últimos adelantos, al estar dotada del más moderno material y utillaje, al contar con medios imposibles de lograr aislados en nuestras actuales bodegas, rudimentarias y anticuadas en las que la elaboración ha de salir necesariamente mucho más cara que en la Bodega que se propugna, esta Bodega nos pondrá en condiciones de elaborar los tipos de vino que el mercado solicita y por sus condiciones y facilidades permitirá conservar los caldos elaborados así como su añejamiento, poniéndonos en condiciones de vender cuando las ventajas sean mayores para nosotros.

Ha sido suficiente que los mandos sindicales locales insinuaran el problema, para que nuestra Delegación Rrovincial de Sindicatos, siempre atenta a velar por los intereses de la provincia, haya puesto a disposición de los viticultores cebrerenses todos cuantos medios dispone a fin de que sea realidad todo lo antes posible esta necesidad apremiante que hoy sienten todos los pequeños propietarios de vides en esta región del Alberche.

Podemos anticipar a nuestros lectores la creación de un Grupo Sindical que cuenta en la actualidad con un crecido número de socios, Grupo que como fin primordial persigue la construcción de una Bodega de tipo comunal para la perfecta elaboración de sus vinos, cuya Bodega se ampliará más tarde para el total aprovechamiento de subproductos para llegar a obtener el máximo rendimiento de la uva.

Hemos hablado con varios de los componentes de dicho Grupo y en todos hemos visto un entusiasmo sin límites por esta mejora en la que tienen puestos todos sus afanes y que en breve será una realidad en nuestra provincia. La actividad no cesa ni un solo instante y pronto se pondrá la primera piedra de ese edificio del que a no dudarlo saldrán unos de los mejores vinos de nuestra Patria, sirviendo de orgullo a nuestra provincia.

P. P.

Vendo bidones

Usados seminuevos 200 litros y bidones con aros de 400 litros. Apartado 7 080. Madrid

4.º CONCURSO PROFIDÉN SEPTIEMBRE 1953 • MAYO 1954

850.000 PESETAS EN PREMIOS

¡El concurso del hogar!

SOLICITE LAS BASES

CAMPANA "PROFIDÉN" DE HIGIENE DENTAL

PUBLICIDAD ORO

CUBERTERIAS DE PLATA Royal & C MUÑECAS Gisela

RADIOS ESTUFAS Y PLANCHAS MARCONI CAFETERAS CRESPO

VAJILLAS "SANTA CLARA" BALONES CONDOR

BICICLETAS B-H

El problema de la hojalata en España

Las dos primeras materias fundamentales de que consta la hojalata, acero y estaño, han escaseado

De todos es sabido que la principal aplicación de la hojalata es la construcción de envases para conservas, farmacoepa, pinturas y aceites, tapones de botella, cajas de betún, juguetería, etc. De todas estas partidas, la de más importancia comercial es la de conservas alimenticias, en sus tres ramas de ícticola frutos (incluyendo el aceite de oliva) y ganadería (carnes y productos lácteos), sin que esto quiera decir que las otras carezcan de importancia. En América se usa también mucho las bebidas enlatadas, especialmente la cerveza, pero esto no ha entrado todavía en nuestro país.

España posee desde hace muchos años una gran industria conservera, especialmente de pescado, consecuencia lógica de la gran importancia que tiene la pesca en nuestra nación, como lo prueban las cifras siguientes: Existen actualmente en España 41.698 barcos de pesca que desplazan 262.807 toneladas y llevan a bordo 210 000 hombres, importando actualmente las capturas unos 3 000 millones de pesetas. Así no es extraño que existan en España 958 fábricas de conservas de pescado. Si a esto se une las de frutas y ganadería, cuyo número exacto no he logrado obtener, pero seguramente sumarán varios centenares; las de juguetería, que son diez, y las metalúrgicas que son ochenta, se comprende que en conjunto representan los consumidores de hojalata una rama importantísima de la economía nacional.

Para satisfacer las necesidades de hojalata de todas estas fábricas existen en España dos únicas de este producto: Altos Hornos de Vizcaya y la Compañía Anónima Vasconia; pero como su producción conjunta ha sido siempre inferior a aquellas necesidades, todos los años se hacía preciso importar hojalata, si bien en su mayor parte sólo en la cuantía indispensable para la fabricación de conservas destinadas a la exportación. Lo que se llama «régimen de admisión temporal de hojalata». Estas importaciones han disminuido al empezar nuestra guerra y la mundial. El oro robado por los rojos españoles y las necesidades de las naciones fueron la causa de ello. Desgraciadamente, esta importante reducción de hojalata importada ha coincidido con la baja en la producción nacional.

Con lo que el problema para la industria conservera se agravó considerablemente, ya que de 50 593 toneladas de que dispusieron los consumidores totales de hojalata en el año 1935, llegaron a bajar a 13 139 toneladas en 1947, siendo aún hoy día muy inferior a las necesidades reales.

Las dos primeras materias fundamentales de que consta la hojalata, acero y estaño, han escaseado, ya que por lo que respecta a la primera no podía desatender otras necesidades nacionales igualmente apremiantes e ineludibles. No hay que olvidar tampoco que la industria siderúrgica española está muy necesitada de renovar su utillaje, lo que no ha podido hacerse, al menos en la cuantía debida, por la sucesión de las causas siguientes: años de República, con sus correspondientes desórdenes e inseguridad; Guerra de Liberación; segunda guerra mundial, terminando con el injusto acoso internacional contra nuestra Patria. Son veinte años en los que no se ha podido pensar en serio en renovar sus anticuadas instalaciones de fabricación de hojalata que han seguido envejeciendo cada vez más, lo que, unido a otras causas de carácter general (escasez de carbón, de energía eléctrica, de estaño, etc.), ha motivado que su rendimiento haya padecido el declive de todos conocido aunque por fortuna se inicia la ascensión con buenas perspectivas para el futuro ante el pacto económico con Norteamérica.

Unos prometidos intoxicados por emanaciones de petróleo

El ha muerto y ella se encuentra en gravísimo estado

BARCELONA.—En la calle de Concepción Arenal, 128, resultaron intoxicados a causa de las emanaciones de una estufa de petróleo Juan Frigola Martí, de veintinueve años, médico, y María de la Concepción Mora Calvillo, de veintinueve, los cuales iban a contraer matrimonio en breve y que se dedicaban a la instalación definitiva del referido piso. A causa de la grave intoxicación el joven doctor falleció y la señorita María de la Concepción Mora ingresó en gravísimo estado en el hospital.—(Cifra).

II

Dispuesto a reconocer la excepción, siempre que hablo en términos generales, justo es reconocer que también existen, hoy día, algunos ganaderos tales como el conde de la Corte, duque de Pinhermoso y otros varios, prototipos de aquellos criadores de reses bravas anteriores a las postrimerías del siglo XIX, que eran dueños y señores de sus ganaderías, por la razón sencilla de que se ocupaban más del historial de sus reses que del talonario de cheques, cuyo lema era «más vale poquito y bueno, que mucho y malo»; es decir, que eran los amos del «burro» y en el «burro» mandaban ellos; por tanto, aún con sacrificios económicos no admitían imposiciones de ninguna clase. La invasión de los talonarios de cheques y las exageradas imposiciones de los toreritos mandones y sus mentores, unido al egoísmo de muchísimos criadores, dió al traste con el romanticismo y pundonor que nos legaron aquellos ganaderos de tiempos pretéritos, y lo que es mucho peor con la desaparición casi total de la casta o sangre «Cabrera», «Vistahermosa» y «Vazqueña».

En la actualidad, una gran parte de nuestros ganaderos, al contrario de los de antaño, acatan servilmente, bajo todos los aspectos, las imposiciones de los magnates de la torería. De ahí que se da el caso, con más o menos frecuencia, de que, cuando sale alguna corrida bien encastada, vea-

El romanticismo de los ganaderos de antaño y el talonario de cheques de los de hogaño

El ganadero sumiso o materialista.—La divisa es ya un mito.—La casta pura del toro de lidia en trance de desaparecer.

Por S. IGLESIAS.

mos a los toreritos que con la altivez de un rey ofendido se acercan a la barrera que ocupa el ganadero y le dicen: —«Don Severo, mucha «casta», eso no puede ser, hay que aguar esa sangre o de lo contrario... Y don Severo haciendo poco honor a su nombre, por no indisponerse con el matador o matadores de moda que alcanzaron el estrellado matando uterillos de carril sin un pelo de casta, sin nervio y sin poder, o quizás más atento al talonario de cheques que no a la selección de bravura de sus reses y al prestigio de su divisa, no sólo acata solicitó la orden del torerito, sino que seguidamente la pone en práctica, y el semental causante de esa exagerada «casta» que acusan sus torillos, es sustituido por un bobalicon novillote holandés; o sea, que aquello que hizo el caballero Udaeta para dejar de ser ganadero, ha llegado a constituir en estos nefastos tiempos taurinos, una regla general para hacer ganaderías aptas para to-

reritos «antitoreros» que jamás hubieran llegado a la cumbre de la torería con toros de pura casta. Ahora bien, si el tabernero o lechero que vende esos líquidos adulterados con agua comete un delito de fraude, el ganadero que vende sus toros dolosamente rebajados de sangre, teniendo en cuenta que para rebajar esa sangre el único procedimiento que hasta la fecha conocemos es el de echarles a sus vacas el toro de «San Marco», o al semental la vaca de la tía «Cirila», o sea lo que el inteligente aficionado e insigne escritor taurino don Adolfo Bollain tan acertadamente llama «uniones ilícitas», que ponen en trance de desaparecer la «casta o sangre pura» del toro de lidia, ¿qué clase de delito comete ese o esos ganaderos?

Lector o aficionado consciente, a tu elección de esa interrogante, pero no olvides que es facilísimo aguar el vino puro o la leche pura, pero es

KALEIDOSCOPIO

Solución al crucifra

Horizontales.—1, cero, Roop; 2, ría, desde; 3, Ur, cal, ir; 4, módicas; 5, cal, mata; 6, balompie; 7, an; Coim; 8, rosado va; 9, raldo, coz; 10, asma, maza.

Verticales.—1, cruz; barra; 2, eiR, canoas; 3, Ra, mal, Sim; 4, colocada; 5, dad, modo; 6, relimpio; 7, Os, Cain, ca; 8, odiate, voz; 9, persa; raza.

Crucifra. Por (Anvalsi)

8			
	3		
		10	
11			13

COLOQUEN LAS CIFRAS

1-2-4-5-6-7
9-12-14-15-16

En los espacios vacíos de manera que en sentido horizontal, diagonal y vertical sumen 34.

El matrimonio es una lotería

Son recién casados ellos, y tras un largo y dulce viaje nupcial, ya de vuelta en su hogar, dulce hogar, se sientan a comer. Ella contenta, sentada frente a él, que sin saber por qué tiene cara de compungido, pretende animar la conversación:

—¿Sabes? Tenía un poco de reparo en casarme, a causa de que mamá no cesaba de sermonearme, porque decía que no sé hacer más que patatas fritas y orroz con leche.

—¿Y cual de las dos cosas es esto? Contesta el pobre hombre, señalando, con cara de mártir, lo que tiene sobre el plato.

Arden 180.000 arrobas de paja

JAEN.—Ciento ochenta mil arrobas de paja ardieron en un incendio declarado en la finca «Torrubia», de Linares. En la extinción trabajaron denodadamente cerca de 200 obreros de los que trabajan en la explotación y los parques de bomberos de Linares y Jaén. Se consiguió salvar 30.000 arrobas de dicho producto. La paja estaba almacenada al aire libre, en un gigantesco almiar. No ocurrieron desgracias personales.

de Radio Avila; Creaciones de «Los cinco bilbaínos»; Burladero, radiorevista taurina que escribe y presenta Pepe Luis Mayoral; Edmundo Ros y su orquesta; Voces de la media noche; Cierre.

Un ciclón de gran violencia azota extensas regiones de Australia

No es posible saber el número de víctimas ni la cuantía de los daños

SIDNEY.—Un ciclón tropical con vientos hasta de 90 kilómetros por hora y lluvias torrenciales, azota la costa Norte de Nueva Gales del Sur. La tormenta ha aislado la región, cortando las comunicaciones telefónicas. No

hay noticias del número de víctimas ni de la cuantía de los daños causados.

Las embarcaciones de socorro no son bastantes para hacer frente a la situación en el área afectada. La persistente lluvia torrencial ha hecho desbordarse los ríos, produciendo gigantescas olas en las áreas costeras.

Hacia el Norte, la costa de Queensland también se ve batida por los vientos y la lluvia. Deslizamientos de tierras han bloqueado carreteras en el área de Lismore. Más de 343 casas han sido derribadas en el Krone.

Unidades militares, equipadas con vehículos anfíbios, han sido enviadas apresuradamente al lugar del desastre.

Tornados en Louisiana, Tejas y Arkansas

DALLAS (Tejas).—Una serie de tornados se ha desencadenado en los Estados del Sur. Uno de ellos ha ocasionado grandes daños en el de Mississippi.

Desde el mediodía del viernes se han sufrido los efectos de seis tornados, que ocasionaron daños de cuantía variable en Louisiana, Tejas y Arkansas, produciendo inundaciones, pérdidas de cosechas, cinco muertos y por lo menos, diez heridos.—EFE.

Fútbol en Castilla

Resultados

Segoviana, 2; Getafe, 1.
Hispano, 3; Ferroviaria, 4.
Femsa, 3; Chamberí, 0.
Vallecaña, 0; Tarancón, 1.
Victoria, 2; Alcalá, 2.
Carabanchel, 2; Imperial, 2.
Leganes, 2; Electrodo, 1.
Gimnástica-P. Móvil (aplazado).

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Leganes...	26	16	5	5	27	37	
Alcalá.....	27	15	6	6	36	36	
Boetticher..	27	15	5	7	32	35	
Femsa.....	27	15	5	7	33	35	
Getafe.....	26	14	3	9	36	31	
Hispano...	27	10	10	7	46	30	
Tarancón..	26	11	8	7	47	30	
P. Móvil...	26	12	5	9	67	29	
Gimnástica	25	11	5	9	48	27	
Carabanchel	26	7	13	6	43	27	
Segoviana .	27	12	3	12	53	27	
AVILA.....	26	10	5	11	37	25	
Electrodo..	26	8	9	9	51	25	
Imperial...	27	9	3	15	47	21	
Victoria....	27	7	6	14	42	20	
Gas.....	26	6	7	13	43	19	
Ferroviaria.	27	7	4	15	43	18	
Vallecaña..	27	7	2	18	41	16	
Chamberí..	26	4	4	18	30	12	

Alfredo Olavarría

difícil o casi imposible purificar esos líquidos aguados; eso mismo ocurre a mi modesto entender al aguar la sangre pura del toro de lidia. Muy grave es el «afeitado», las «pulgas», las «sangrías», las constantes caídas de los toros y demás maquiavélicos manejos de innegable crueldad que se han venido haciendo y que sin duda se hacen con los toros de lidia para mermar su poderío, pero muchísimo más grave es esa adulteración de la sangre pura y brava, porque ello lleva consigo la desaparición total de la «casta y sangre pura» de nuestro toro de lidia, único en el mundo. Ese procedimiento alquimista de hacer ganaderías con vacas de «pura sangre» y los toritos del Santo Patrón de la Villa del Oso y del Madroño, o toros de «pura casta» con la vaca «lechera», es tan ilícito, como lo son esas «uniones ilícitas». ¡No!, el toro de pura casta no admite sucedáneo alguno. Esos sucedáneos impuros, la afición, árbitro supremo, tiene que evitarlos cueste lo que cueste, porque el desaparecer de los alberos de los cosos taurinos el elemento vital de la fiesta brava, cual es el toro de «casta y sangre pura», pone en trance de muerte la supervivencia de la más gloriosa de todas las fiestas del gran pueblo español.

Foro abulense

Vive Dios que me espanta esta grandeza...

Nuestro propósito al escribir sobre el Presupuesto de la excelentísima Diputación Provincial en esta misma sección anteriormente, fué no más que una delicada advertencia sobre el optimismo que pudiera despertar el considerable incremento de los ingresos previstos hasta los veintidós millones y medio de pesetas, sin dudar para nada de la característica austera que preside la conducta de las Corporaciones rectoras de los intereses económicos abulenses. No obstante ratificamos nuestras afirmaciones de que «para que el aumento presupuestario por refuerzo de los ingresos dé sus frutos es preciso que los gastos sean los mínimos en cada caso que a su vez sea indispensable. Y mientras no se llegue a la liquidación de dos o tres presupuestos con superavit real, no dedicar capítulos a mejoras que no tengan el concepto de inevitables».

Los presupuestos están aprobados y como podrá observarse, pues los hemos publicado en resumen, los créditos previstos van destinados a gastos necesarios y servicios obligatorios... Nuestra enhorabuena a los señores diputados. Nosotros como ellos tenemos puestas nuestras miras en la mayor elevación del nivel de vida de la provincia y con la esperanza de que el esfuerzo de todos y la nueva carga tributaria tengan su compensación en el mejoramiento de las condiciones de nuestros pueblos...

Al principio hemos consignado un verso de Cervantes, que tiene su continuación en este otro: «...y que diera un doblón por describilla». Efectivamente nosotros quisiéramos tener salud para poder cantar la victoria completa de la Corporación Provincial a la que no hemos regateado elogios en sus realizaciones. Ahora mismo creemos proceder dentro de la máxima corrección y prueba de ello es que nos ha llegado el eco de felicitaciones de personalidades en la alta política nacional por el comentario anterior que ha logrado apagar otro eco malsonante de palabras incorrectas. La cuestión de hábito hace que las tengamos en menos.

Sabemos que la Diputación abulense destaca entre organismos similares por la limitación de sus consignaciones para personal en cuanto a gratificaciones y dietas, por ejemplo; no es menos cierto que nos alegramos del bien ajeno siempre que se produce sin mirar si los favorecidos son amigos o menos amigos; sin embargo mantenemos el criterio de que los gastos de un presupuesto son reales, mientras que los ingresos pueden ser contingentes. Y si los ingresos por arbitrios fallaran sobre lo previsto, cuales habían de ser los gastos necesarios y servicios obligatorios que quedasen desatendidos?

En fin, que todo esto termina con los mismos versos del soneto celebrísimo alusivo al pleito sevillano. Ignoramos si habremos de volver sobre este tema. En la sesión de la Diputación se discutió el presupuesto con detalle y parece que—ojalá el presupuesto se afirme para años sucesivos—se ha iniciado una nueva época de progreso para las tierras de Avila con recursos provinciales.

EN MUNOTELLO se vende carro de vacas seminuevo. Para tratar: con su dueño, Serafín Hortigüela Montenegro, en dicho pueblo.

Dr. D. Federico Collado

Puericultor del Estado y jefe de los Servicios de Puericultura del Hospital Provincial. Suspende su consulta de enfermedades de la infancia hasta nuevo aviso.

Ayer fueron bendecidos e inaugurados los nuevos locales de la Mutua Industrial y Mercantil y Mutua Patronal Benéfico Social de Avila y su provincia

El acto fué presidido por el Gobernador Civil con otras personalidades, actuando en la bendición el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis

La Mutua Industrial y Mercantil y Mutua Patronal Benéfico Social de Avila y su provincia, ha trasladado su residencia a un amplio edificio de nueva construcción situado en el número veinticinco de la calle de Eduardo Marquina.

En las últimas horas de la tarde de ayer, en la citada casa, tuvo lugar el acto solemne de inaugurar y bendecir los nuevos locales de las aludidas instituciones.

Primeramente, el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis doctor Moro Briz y el gobernador civil señor Herrero Lozano, acompañados por el presidente de la Mutua don Jesús Jiménez Hernández, recorrieron todas las dependencias de la nueva casa, haciendo grandes elogios de las modernas instalaciones.

Más tarde el prelado, revestido de Pontifical, actuó en la bendición de los locales, celebrándose a continuación en el salón de actos, completamente lleno de mutualistas, la inauguración oficial del nuevo edificio, ocupando asiento en la presidencia con el excelentísimo y reverendísimo señor obispo y gobernador civil, el delegado provincial de Trabajo,

Francisco García Rodríguez

Médico de la Beneficencia y Seguro O. de Enfermedad por oposición Especialista en niños (De la Escuela del Dr. Arce) Hotel Continental

SE VENDE casa Paseo San Roque, 30. Piso libre. Agencia F. Jiménez, Plaza de la Victoria, 11. Tel. 650.

¡YA LLEGÓ!

Todos los años, más o menos pronto, hay una semanita en febrero cuya benignidad en temperaturas es manifiesta. Hoy nos calienta el sol de una manera sumamente placentera, haciéndonos olvidar con este día tan claro, tan luminoso, tan suave los hielos de los primeros días.

¿Se despedirá febrero como una buena persona?

SE VENDE casa, establo propio almacén, amplio corral, con gallinero bien soleado, llave en mano, en Ajates, 54.

TRASPASASE Peluquería de señoras, buena vivienda. Apartado 5004. Madrid.

don Enrique Alberto González de Heredia y Garcés; presidente del Instituto Nacional de Previsión, don Alejandro Álvarez López Baños, teniente alcalde don Arturo González Fernández, y presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Avila, don Cesáreo Palacios.

En lugares preferentes se hallaban de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, el presidente de la Junta de Gobierno, don José Sánchez Díaz y director don José Tomás Bustillo; de la Mutua Agraria, don Enrique Aboín y don Casimiro Hernández; representantes de las Mutualidades establecidas en la Casa Social Católica y el Consejo Administrativo de la Mutualidad propietaria del edificio integrado por su presidente don Jesús Jiménez Hernández, vicepresidentes don Olegario Pérez Cabezas y don Pedro Sánchez Cuesta, tesorero don Saturnino Muñoz Herrero, contador don Eduardo Martín, vocales don Félix Tejedor, don Saturnino Martín y don Francisco Muñoz y secretario don Francisco Losada.

Habló en primer lugar el presidente de las Mutuas Industrial y Mercantil y Patronal Benéfico Social, don Jesús Jiménez Hernández, el cual, después de agradecer la presencia de las autoridades expresó su satisfacción por esta mejora que representa el final del primer escalón que se propusieron subir al fundarse la citada Entidad, y que esperamos no sea el último ya que, su pensamiento, como el de todos es trabajar incansablemente hasta conseguir una Mutualidad que sea modelo entre las de su clase.

Explicó a continuación la finalidad de la reunión y dijo que

habían querido que fuera Su Excelencia Reverendísima quien las bendijera, ya que, además de dar mayor realce al momento fué el que entronizó el Sagrado Corazón de Jesús en sus antiguas oficinas, cuyo acto aun perdura gratamente en la memoria de todos.

El señor Jiménez Hernández, dirigiéndose a los mutualistas dijo, quitero que os deis perfecta cuenta de que esta es vuestra casa y que su terminación ha sido posible gracias al esfuerzo de todos. Ahora —continuó— solo nos resta atraer a los que aún permanecen alejados de ella y esta labor de captación que ha de hacerse con constancia y cariño, nos corresponde a cada uno de nosotros.

Don Jesús Jiménez terminó dedicando un emocionado recuerdo a todos los que un día pertenecieron a la Entidad y que, con su esfuerzo y tenacidad, hicieron posible la realidad que hoy vivimos. Para ellos —dijo— pidamos a Dios les haya concedido el premio que por su honradez y sus virtudes se hicieron acreedores.

Cerró el acto el señor Obispo de la Diócesis con unas palabras en las que expresó su satisfacción por esta mejora de las Mutuas y dijo que había pedido en sus oraciones para que Dios les siga orientando en el camino que se han trazado.

Las palabras de ambos fueron acogidas con grandes aplausos. A continuación, todos los asistentes fueron obsequiados con una copa de vino español.

La casa, toda ella de nueva construcción consta de dos plantas estando situadas en la baja la clínica agrupada con los más modernos adelantos, despacho del asesor jurídico, oficinas y servicios.

En la planta superior se halla la Sala del Consejo, Salón de Actos y despacho de la dirección.

Anexo al edificio, está situada la casa del conserje.

Café Liceo

¿Sus gallinas no ponen? ¿Están enfermas? Inmediatamente deles

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones

CARTELLERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Los hijos no se venden» (3).

Gran Cinema.—«Pena, Penita, Pena» (S. C.).

Teatro Principal.—«La guerra de Dios» (1).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños

(3) Jóvenes. (5) Mayores. (8-2) Mayores con raparosa (4) Gravemente peligrosa

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Gutiérrez, Plaza de la Victoria

Apósito Avda. José Antonio

Hace cinco años...

El excelentísimo señor don David Herrero Lozano tomó posesión del mando de la provincia

Hace cinco años que tomó posesión del Gobierno Civil y Jefatura Provincial del Movimiento, el excelentísimo señor don David Herrero Lozano, cuya gestión en pro de los intereses de nuestra provincia, ha sido felicísima y de suma eficacia, en diversos órdenes.

Con tal motivo, esta mañana acudieron a expresar sus parabienes a nuestra primera autoridad civil, el Consejo Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., así como la excelentísima Diputación Provincial y el excelentísimo Ayuntamiento, ambos en corporación.

El ilustrísimo señor presidente de la Diputación, don Joaquín Lelrado de la Cámara, pronunció unas palabras, para ofrecer al señor Herrero Lozano la adhesión de las autoridades y colaboradores, contestando el señor gobernador civil con otras de agradecimiento, destacando las realizaciones logradaas y los proyectos que existen para un futuro próximo.

EL DIARIO DE AVILA se adhiere a las felicitaciones expresadas al señor Herrero Lozano, a quien reiteramos el ofrecimiento de nuestra diaria labor en cuanto ello pueda suponer apoyo a su constante celo e interés por Avila.

Ecos de sociedad

Incorporado

Se ha incorporado al Regimiento de Defensa Química de nuestra ciudad, el comandante de Artillería don José Puparelli Romo.

Le deseamos grata estancia entre nosotros.

Necrológicas

En el pueblo abulense de Villanueva del Acelal falleció el 14 del actual mes don Marcelino Hernández Antonio, persona muy querida en aquella localidad por sus excelentes condiciones de honradez y bondad. Su fallecimiento ha causado mucho sentimiento en toda aquella comarca como lo prueban los incontables testimonios de pésame —a los que unimos el nuestro muy cordial— que su honorable familia ha recibido, singularmente el reverendo sacerdote, hermano suyo, don Casto, esposa e hijos.

—Ha entregado su alma al Creador doña Juana Hernández Tabanera, muy cristiana señora cuyas virtudes se manifestaron en todo su vivir y en el trance de la muerte que aceptó con gran paciencia así como en las varias Congregaciones religiosas a las que perteneció. Acompañamos en su dolor a la familia, especialmente a su esposo don Marcelino Esteban López, empleado de la Sucursal del Banco de España en Avila e hijos.

Cescansen en paz ambos finados.

Modificación de salarios en la R. E. N. F. E.

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» publica entre otras disposiciones, la siguiente:

Trabajo.—Orden por la que se modifica la tabla de salarios de empleados y obreros de la Asociación General de Empleados y Obreros de los Ferrocarriles de España.

Campeonato de Castilla de Ajedrez

García Arés venció ayer a Encenarro tras una buena exhibición

Arés venció ayer a Encenarro, en una bonita combinación de la Apertura de los Cuatro Caballos. Nuestro paisano con intención siempre de simplificar el juego, no buscó en la apertura complicaciones pero visto el juego pasivo de su adversario se decidió por el ataque abierto, ofreciendo el Gambito Belgrado, que le dió una rápida victoria.

Esta partida coloca a nuestro paisano a solo un punto y medio de Díez del Corral, que por ahora es el que figura en cabeza de la clasificación.

Los resultados de las demás partidas fueron los siguientes: Fuentes venció a Gete y Díez del Corral a Navarro. Las partidas de Rubio Jimeno y Roldán Oliveros han sido aplazadas.

Mañana le corresponde jugar a García Arés contra el fuerte jugador madrileño Jimeno, uno de los más calificados para el título, pues lleva tres puntos y dos partidas aplazadas, por tanto si gana la que le quedó pendiente ayer se sitúa el primero. Una partida muy difícil para nuestro paisano.

Granja Avipolis

SITUADA EN VALSECA

ALTA SELECCION DE LA RAZA LEGHORN BLANCA

Polluelos recién nacidos, pollitas de 1 y 2 meses

Oficinas: Daoiz, 23

Teléfono 1.304. — SEGOVIA

Todos nuestros polluelos proceden de gallinas de alta postura, cruzadas con reproductores holandeses de pedigree (alta genealogía) importados de la Granja W. A. Derksen de Voorzichtig (Hollandia).

Haga sus pedidos anticipadamente. Pida catálogo gratis.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

Marcelino Hernández Antonio

Falleció en Villanueva del Acelal (Avila) el 14 de febrero de 1954

A LOS 68 AÑOS DE EDAD

Y CONFORTADO CON LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I. P.

Su hermano don Casto, Presbítero; su esposa, Anastasia López; hijos: Donato, María, Antonio, Purificación, Anunciación, Mercedes, Prisciliano Jiménez y Rafael Mediero; nietos, sobrinos y demás familia.

Suplican rueguen por su alma y la asistencia a las misas que por su eterno descanso se celebrarán: el día 26 viernes, del corriente mes de febrero en la parroquia de Villanueva del Acelal; y el día 1, lunes, de marzo en Piedrahita.

El eminentísimo señor Cardenal Primado concede 300 días de indulgencia y cada uno de los excelentísimos señores Obispos de Avila, Albacete, Segovia y Zamora otros 100 días, a sus respectivos diócesanos, por cualquier sufragio que ofrezcan por el alma del difunto.

Doña Juana Hernández Tabanera

Perteneciente a la V. O. T. de San Francisco, Semana Devota de la Virgen del Carmen, Apostolado de la Oración y otras Congregaciones Religiosas

HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER

A LOS 65 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Marcelino Esteban López (Funcionario del Banco de España); hijos don Manuel, doña Teresa, don Juan, don Marcelino, don Félix, doña Juana y don José Luis Esteban Hernández; hija política doña Angelita Picón Martín; hermanos, hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

La misa de San Lázaro tendrá lugar mañana miércoles, día 24, a las diez, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol.

Avila, 23 de febrero de 1954.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy. El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de esta diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.